

Nombre de alumno: Rodríguez Pérez Gina Elizabeth

Nombre del profesor: Sandy

Naxchiely Molina

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Psicología Clínica

Grado: 6to° cuatrimestre

Grupo: Psicología

PASIÓN POR EDUCAR

INTRODUCCION

Cuando hablamos de psicopatología tal vez hacemos relación a personas con actitudes "ANORMALES" o bueno también depende desde que punto de vista que tenemos, cuando decimos psicopatología no solo nos referimos a enfermedades de la mente si no también hablamos de deficiencias en esas personas.

La psicopatología de los procesos psicológicos requiere el conocimiento de la psicología de los procesos psicológicos básicos. La psicopatología del desarrollo requiere el conocimiento de la psicología del desarrollo. El estudio de los trastornos de la personalidad requiere del conocimiento de la psicología de la personalidad en sus aspectos estructurales, mientras que el estudio de la psicología de la personalidad que se ocupa de los procesos servirá de ayuda para comprender mejor determinados procesos psicopatológico.

Veremos también la importancia de esta misma en la actualidad ya que con el paso del tiempo todo ha evolucionado se le ha dado otro giro a la psicopatología.

LA IMPORTANCIA DE LA PSICOPATOLOGIA EN LA ACTUALIDAD

La psicopatología es la disciplina científica que estudia el origen, el curso y las manifestaciones de los procesos no normales de la mente y la conducta humana que dificultan el desarrollo de un sujeto en su quehacer cotidiano, y que por lo tanto pueden influir en su falta de salud. Nos podemos referir pues a trastornos en la atención como el TDA, trastornos en el aprendizaje como el trastorno de la lectura, o trastornos de ansiedad como el trastorno de estrés post-traumático, pero también a trastornos alimentarios como la anorexia nerviosa, trastornos relacionados con sustancias adictivas como el alcoholismo, o trastornos de la personalidad como el trastorno histriónico.

La psicopatología es la disciplina científica que estudia el origen, el curso y las manifestaciones de los procesos no normales de la mente y la conducta humana que dificultan el desarrollo de un sujeto en su quehacer cotidiano, y que por lo tanto pueden influir en su falta de salud.

La psicopatología como tal se ha actualizado tanto ya que como decía anteriormente dependía muchísimo del punto de uno lo veía, los científicos tenían una opinión muy distinta a la iglesia, para ellos el tener alguna patología hacia referencia a un demonio en su cuerpo y la solución era por medio de un exorcismo aunque se sabe de ante mano que la iglesia solía ser muy dura en esos aspectos, para ellos sacar un demonio no solo era de palabras o cosas por el estilo, implicaba algo mas que eso solo eso.

Para la iglesia antigua el sacar un demonio era algo tan cruel que conllevaba agresión física a la persona, maltrato, golpes y todo eso. Pero bueno ellos se guiaban de lo que tenían como recursos en esos momentos es decir no estaban actualizados con la información que hoy en día tenemos.

Por eso en la actualidad el hecho que ya consideremos Patología a enfermedades que antes solo se solucionaban por medios de agresiones es un gran avance a favor de nuestra humanidad.

Hoy por hoy contamos con una variedad tan extensa de patologías y tal vez no tengamos la solución a ellas, pero si el como podemos tratarlas o incluso el porqué de ellas, se sabe más a fondo cada una de ellas.

Se sabe que la psicopatología existe la de la percepción que en esta patología la persona que reciba una idea que no llegue a concordar con la de los demás.

Y en todo esto existe modelos en la psicopatología que cada uno llevan una función distinta que tal vez a su vez sea un complemento de ambas.

Esta el modelo biológico encargado de lo orgánico del humano es decir lo biomédico, fisiológico, neurofisiológico, bioquímicos, en este mismo también se logra saber si llega a ser genético.

El conductual este modelo el ambiente influye a la conducta, experimentos por la psicología del comportamiento.

Y el cognitivo encargado de percibir, atender, memorizar, recordar y pensar.

Los trastornos mentales son entidades complejas determinadas por factores biológicos, psíquicos y sociales. Su composición múltiple propicia que no existan límites claros entre lo que se considera normal y patológico y que no conozcamos el sustrato biológico de todos los padecimientos. Para lograr una profunda compresión de los padecimientos mentales, los métodos médicos de diagnóstico psiquiátrico son complementados con aportaciones de las diferentes escuelas del psicoanálisis y la psicología profunda.

La psicopatología clínica implica observar los signos y síntomas que conforman los distintos trastornos y adentrarse en la esencia de la enfermedad a través de perspectivas neurofisiológicas, genéticas, psicológicas y psicodinámicas, reconociendo que ninguna de estas miradas alcanza por sí misma para explicar la totalidad de los trastornos mentales. Este enfoque separa a la modernidad, con explicaciones basadas en una causa, del mundo postmoderno y de la complejidad, donde el objeto de estudio se investiga desde muchos ángulos de explicación posible.

CONCLUSION

La psicopatología en la actualidad es y será de gran ayuda a los especialistas en la salud mental ya que gracias a ellos podemos ir a prendiendo a cómo tratarlos, buscar solución y en el mejor de los casos ayudarlos.

No solo hacemos referencia a la ayuda moral sino a la psicológica e incluso la psiquiátrica hemos ido innovando cada vez mas que tenemos mejores herramientas para afrontar cada una de ellas de la mejor manera.

El conocimiento de la psicopatología permite diseñar estrategias de intervención para que, tomando en cuenta el tipo de síntomas y necesidades del paciente, pueda sugerirse psicoterapia, psicoanálisis o tratamientos en los que se combine la terapia con medicamentos psiquiátricos de apoyo y, del mismo modo, poder descartar aquellas personas que sólo deben tener tratamiento psiquiátrico, les conviene realizar terapias específicas (de psicopedagogía o de familia) o ser canalizados a instituciones especializadas en la atención de adicciones.

Así que la psicopatología ha sido de gran importancia a nuestra actualidad con nuevas y mejores herramientas.

http://portal.uned.es/EadmonGuiasWeb/htdocs/abrir_fichero.jsp?idGuia=24830

https://upcommons.upc.edu/bitstream/handle/2117/189580/tema_6._introduccion_a_la_ps_icopatologia_y_la_modificacion_de_la_conducta-5315.pdf?sequence=7&isAllowed=y

http://portal.uned.es/EadmonGuiasWeb/htdocs/abrir_fichero.jsp?idGuia=248 30

https://www.centroeleia.edu.mx/blog/diplomado-en-psicopatologia-psicoanalitica/